



400. Geburtstag der Kirche St. Bartholomäus in Glashütten

Glashütten. Der erste große Höhepunkt der seit Jahresbeginn laufenden Feierlichkeiten der evangelischen Kirchengemeinde zum 400. Geburtstag der Kirche St. Bartholomäus war am Feiertag Christi Himmelfahrt der Festgottesdienst mit Regionalbischöfin Dr. Dorothea Greiner, dem ein Straßenfest in der Schlossstraße mit Kinderunterhaltung, Fotoausstellung bis hin zu Kirchenführungen und weiteren Angeboten folgte. Beim feierlichen Einzug unter den Klängen der Orgel waren die Konfirmanden, Mitglieder des Kirchenvorstandes und am Schluss die Geistlichkeit mit Pfarrer Dr. Christian Pohl (Mistelgau), Domkapitular Dr. Josef Zerndl aus Bayreuth, Regionalbischöfin Dr. Dorothea Greiner und Pfarrerin Stefanie Krauß dabei, die zusammen mit einem großen Helferstab für die 400-Jahrfeier verantwortlich waren. Unter den Ehrengästen konnte man Landtagsvizepräsident Peter Meyer und MdB Silke Lauert bis hin zu Dr. Sissy Thammer, Intendantin des Festival junger Künstler Bayreuth begrüßen. Zum Auftakt des Festgottesdienstes sangen die Buben und Mädchen vom Kindergottesdienst mit ihren Leiterinnen „Wir feiern heut ein Fest....“.

Text und Bild von Dieter Jenß